

22.07.2016

Anschläge in München: Aufruf zum Gebet



Die Vorfälle in München erschüttern uns tief. Ein Attentäter hat im Olympia Einkaufszentrum neun Menschen getötet, viele weitere Personen verletzt und erschoss sich anschließend selbst.

Unser Mitgefühl und unsere Gebete gelten den Angehörigen der Opfer und den Verletzten. Die Leiterin der Heilsarmee in Deutschland, Litauen und Polen, Kommandeurin Marie Willermark rief dazu auf, auch in dieser schwierigen Situation die Hoffnung nicht aufzugeben. „Sicher sind wir angesichts der schrecklichen Nachrichten besorgt und ängstlich“, teilte sie mit. „Aber wir sollten uns auch der Tatsache bewusst sein, dass wir einen liebevollen, ewigen Gott haben, dessen Liebe größer ist als jede Gewalt. Bei ihm gibt es Hoffnung und Trost!“

